

SAMEDI 6 DECEMBRE 2025

# COLOR MOV' POUR LE TELETHON

A BÉTHENIVILLE,  
ON A BOOSTÉ  
SON TÉLÉTHON.  
MÊME PAS PEUR  
DES COULEURS.



Le samedi 6 décembre, les associations Bétheniville A Toutes Jambes et Bétheniville En Fête ont organisé une nouvelle fois le Téléthon dans notre commune.

La totalité des participations sportives et gourmandes a été reversée par les associations à l'AFM Téléthon et s'élève à 1550€.

Merci à nos soutiens, la mairie de Bétheniville et les Etablissements Girard, sponsor fidèle et généreux.

Merci à tous les bénévoles, à notre Dj Mouss51. MERCI A TOUS de votre participation et de votre générosité.

